## JFOU reicht Staffelstab weiter

## Nachlese DKOU 2021

Wie schon in den letzten OUMN berichtet, konnte sich das JFOU beim DKOU 2021 sowohl im Rahmen von wissenschaftlichen Sitzungen als auch durch den Tag der Studierenden aktiv an der Programmgestaltung beteiligen. Außerdem hat sich die Leitung neu aufgestellt.

eim DKOU 2021 kam es auch zu einer personellen Erneuerung: Nach drei Jahren hervorragender Arbeit als Leitung des Jungen Forums O und U (JFOU) war es für Dr. Lisa Wenzel, Murnau, Gina Grimaldi, Magdeburg, und Stefanie Möller, Frankfurt am Main, an der Zeit, den Staffelstab weiterzureichen. In ihrer Amtsperiode konnten sie viele Neuerungen bewirken und zahlreiche Projekte anstoßen. Gerade für junge Kolleginnen und Kollegen in der Weiterbildung wurden beispielsweise diverse Checklisten für den Berufs-

alltag und das Berufseinsteigerheft gemeinsam mit der Sektion Weiterbildung entwickelt, die über die ersten Stolpersteine und Schwierigkeiten beim Berufsbeginn hinweghelfen sollen. An verschiedenen Positionspapieren und aktiv in den Sektionen von DGOU, DGU, DGOOC und BVOU wurde ebenfalls mitgearbeitet.

## **Großes Engagement**

Als neue Leitung wurden nun Dr. Annika Hättich, UKE Hamburg, und Marit Herbolzheimer, BGU Murnau, mit Dr. Marie Samland, DRK Kliniken Berlin Köpenick, von den Mitgliedern des JFOU gewählt sowie von der DGOU und dem BVOU bestätigt. Hättich ist seit über neun Jahren aktiv im JFOU und leitete bisher die Sektion Nachwuchsförderung sowie den Social Media Bereich/Öffentlichkeitsarbeit. Herbolzheimer brachte sich als YOUngster seit ihrer Zeit als Studierende in das JFOU ein und wirkte nach dem Eintritt in das JFOU maßgeblich als Leitung der Sektion Weiterbildung an den oben genannten Projekten mit. Samland betreut seit über fünf Jahren als Leitung der Sektion Öffentlichkeitsarbeit die Website des IFOU und ist darüber hinaus für die Artikelplanung und Veröffentlichungen verantwortlich. Des Weiteren engagiert sie sich in der Sektion Familie und Beruf.

## Arbeit aufgenommen

Wir danken dem ehemaligen Leitungsteam sehr für ihren Einsatz in den letzten Jahren und starten nun voller Motivation und neuer Ideen in die nächsten drei Jahre. Als erste Amtshandlung stand direkt die halbjährliche Ausschusssitzung des JFOU unter der Moderation der neuen Leitung an. Hier konnten ebenfalls neue Interessenten teilnehmen, um einen Einblick in die Arbeit des JFOU zu erlangen.

Wir freuen uns auf die weiteren Jahre und natürlich auch heute schon auf den DKOU 2022 – dann auch wieder mit der Rookie-Night des Jungen Forums über den Dächern Berlins!

Dr. Annika Hättich, Hamburg



Neue Leitung JFOU: Dr. Marie Samland, Dr. Annika Hättich, Marit Herbolzheimer (v. li.)